
VERBALE ASSEMBLEA A.N.S.SA.T 

04/06/2020 

In data 04/06/2020, in via telematica, alle ore 9 in prima convocazione e in seconda convocazione alle ore 

10,30 si è svolta l’assemblea Anssat con il seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione Verbale assemblea precedente 

2) Approvazione bilancio 2019 

3) Nuovi soci 

4) Situazione del mercato legata al problema Covid-19 

5) Varie ed eventuali 

PRESENTI: Romano Lovison, Nello D’Anna, Vasco Faietti, Michele Cimino (delegato da M. Marchetti), 

Gianluca Moroni, Forato Maria Cristina, Gianfranco Iovino, Carlo Battiston; Martino Giovanardi; Fabio Daly;  

Marco Rodolfi (delegato da Vaccarino); Adriano Montesi; Vasco Faietti; Lorenzo Vaccarino;  

ASSENTI: M. Marchetti, Nicola La Venuta;  

DELEGHE: M. Marchetti delega Michele Cimino ; Lorenzo Vaccarino delega Marco Rodolfi 

OSPITI: Diodato Pasquale (DI.PA PROJECT SECURITY srl); Fulvio Ferrante (Sistemisoft srl), Matteo Cavaioni; 

Davide Gorla. 

L’assemblea ha inizio alle ore 10:35 dopo aver eletto presidente dell’assemblea Romano Lovison e segretaria 

Maria Cristina Forato. 

Viene data lettura del verbale dell’assemblea precedente che viene approvata all’unanimità. 

Segue la lettura e l’approvazione all’unanimità del Bilancio 2019 

Il presidente, Romano Lovison, presenta gli ospiti che hanno fatto istanza di adesione ad Anssat e dà loro la 

parola per la presentazione delle rispettive aziende. Viene poi chiesta l’approvazione di tutti i soci per 

l’ingresso delle due società in ANSSAT. Le richieste vengono poste ai voti con: voto contrario di Marco Rodolfi. 

Nello D’Anna si astiene. 

Relativamente alla Delibera Presidenziale d’Urgenza del 27 Gennaio u.s. che autorizza il presidente Romano 

Lovison a partecipare in rappresentanza di ANSSAT alla costituzione della nuova struttura associativa 

ConFederSicurezza e Servizi, il presidente chiede la ratifica che viene concessa all’unanimità. 

Il presidente chiede opinioni sul periodo COVID, come è stato affrontato, le misure che sono state prese e 

altro, il dibattito fra i soci ha fornito un’ampia panoramica dell’evento e delle sue influenze sul lavoro e sul 

mercato. 

Viene affrontata anche la questione 3G, ognuno mette sul piatto le proprie informazioni, Gianluca Moroni 

chiede all’associazione di intervenire al fine di riuscire a capire quali sono le vere intenzioni. Adriano Montesi 

fa notare che la rete 2G attualmente è la più affollata e che la tecnologia 3G e 4G non hanno avuto la stessa 

fortuna della 2G per cui è probabile che la 2G rimarrà ancora attiva e si passerà poi alle 5 G. Il presidente si 

impegna a portare il problema in Federazione affinché intervengano. 

L’assemblea si chiude alle ore 12:20  

04/06/2020 

                Il segretario   

         Maria Cristina Forato 


